

2023年1月20日
京都府福知山市大江町二俣498番地
発行 田丸 誠
特別版

日頃は、大江作業所の運営にご協力いただきありがとうございます。作業所に対するご意見・ご要望・ご質問などございましたら、お気軽にご連絡ください。お待ちしております。

12月ご来所ありがとうございます

コロナウイルス感染症拡大予防の観点から、施設の立ち入り制限をさせていただいております。ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



12月ご寄附・ご寄贈ありがとうございます

大槻 重明 様（万願寺）（有）元伊勢製菓 様（お菓子）

匿名様・保護者様、他多くの関係の皆様のご支援・ご芳志に心より感謝申しあげます。

12月号作業所クイズの回答

④ 約 2,540kg でした



【詳細】

車体重量+車いす2台分を足して合計約 2,540kg となります。

12月末現在の正解者は0名です

これからの行事

1月16日（月）～
1月31日（火）

鬼の巣新春セール

コロナウイルス感染状況を踏まえ、予定の変更がある場合があります。



～世界に広がれ！ほろほろくつきい&丹後和紙使用のはりこ製品～

12月中旬「ぶらり嵐山」さま店舗前にアンテナショップとして出展してきました。嵐山は京都を代表する観光地なので国内外からの観光客であふれて活気があり弊所の商品を見ていたら絶好の機会となりました。

ひとりでも多くのお客様に興味をもっていただきましたために商品改良や販売手法を専門の先生方からアドバイスを受けて販売することに新しい試みにチャレンジしています。

今回は、事業所製品を外国の方にアピールするため英語のパンフレットを作成しました。不慣れな英会話もパンフレットを参照しながら説

明することで、大きくうなづかれ「ありがとう！」と笑顔でお返事いただき、その効果は絶大でした。販売後、新たな課題に気づきその改善と様々な工夫を重ねてよりよい製品作りと販売スキルを身につけていきます。



～AKA37つぶやき 嵐山で大活躍した英語パンフレット製作秘話～



11月の府立植物園出展後に専門家の先生よりアドバイスいただき、A5サイズのパンフレットを製作していたAKA37。その背後に忍び寄る茶色いかけ。「何してるの？」とタヌキさん。「いやあ、A5（えーご）のパンフレット作ってるんですよ」と答える私に「全然“英語”違うやん！！」と突っ込むタヌキさん。そんな勘違いから「今度嵐山行くなら“英語”的パンフレット作ってもええなあ」となり、携帯電話のアプリケーションに助けながら製作開始。まあまあええのができたな♪ということで完成したA5（えーご）の英語（えーご）パンフレットだったとさ。



謹んで新春のお慶びを申しあげます

地域の皆様、関係各機関の皆様、旧年中は大江福祉会へ格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

感染症の拡大が未だ収束のめども立たないなか、昨年夏ごろより規制が少しずつではありますが緩和され、国内外の観光や飲食にも小さな光が見え始めてきたように感じられる年明けとなりました。

大江作業所でも、夏以降は多くの行事やイベントに参加させていただき、製品を販売する事で、仲間たちの作業も少しずつ活気を取り戻してきているようを感じ嬉しい新年を迎えております。食品事業で製造販売する製品も少しずつ認知度も上がりはじめ、某大手企業

より問い合わせがあるなど明るい兆しが見え始めました。

今後益々精進を重ね、地域のニーズに対応し役割を果たせる施設へと規模拡大に努めて参ります。地域の皆様が集まる居場所づくりを進め、頼れる施設となれるよう引き続き改善改革に努めます。

今後とも大江福祉会の活動にご指導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げますと共に、本年が皆様にとって“明るい未来が見える年”になりますようお祈りいたします。

施設長
田丸 誠



～年末の行事といえば 納会～

「1年あっという間だったなあ」と、1年を振り返りながら12月28日午前中に大掃除を行いました。この寒い中での掃除ははかどりません。暖を求め移動する仲間の姿もありつつ、毎日の掃除でできぬところの掃除をおこないました。終わってみると、少しはきれいになったでしょうか？



気持ちがさっぱりとしたら、昼からはおいしいお弁当を食べて、bingoゲームなど楽しみにしていた納会のスタートです。

bingoゲームでは、今回も大小さまざまな景品を用意しました。一番に上がった人から景品を選べるということもあり、数字を読み上げられる度に聞き逃すまいと集中する仲間の姿が印象的でした。準備の裏話をすると、景品を何にするか、開けた時のリアクションを

想像しながら予算内で準備するのが楽しかったりする担当者です。

bingoゲームが終われば、それぞれコーナーにわかれ恒例の「カラオケ」「風船バレー」「ペットボトルボウリング」でそれぞれ白熱し大盛り上がり！カラオケは待ち時間が少々ありましたが、大熱唱して大発散。全力で楽しむ仲間の姿を見て、一緒に嬉しい気持ちになりました。

喫茶タイムには、お茶をしながら来年の目標や今年の反省をし、1年をしっかりと振り返ることができました。まだまだコロナ収束が見えないなか、どのような生活環境になるかわかりませんが、今年一年も仲間が元気に通所で

きますように、日帰り旅行や買い物学習に行けますように、と願うのでした。

